
Para APROVA 

EST ADO DE SAO PAULO 

REQUERIMENTO No 27/ 
Ementa: R..:quc:r le' antamo.:nto de: in lonn a<;iie ~ so hre area da sa\1d 

o;: ;.;ac ie ios de 2012 e 201 3. 

Senhor Presidente, Senhores V ereadores, 

R E Q U E R E M 0 S nos ten11os regimentais, apos ciencia 
e aprova<;:ao do douto Plemirio, que seja oficiado ao Excelentissimo Senhor Prefeito do 
Municipio de Santa Rosa de Viterbo, solicitando que atraves do Departamento 
Municipal de Saude, informe a esta Casa, o que abaixo segue: 

- Elabora<;:ao de uma serie historica dos partos em mulheres residentes em nossa cidade, 
tanto os partos realizados em Santa Rosa de Yiterbo quanta em outros Municipios 
conveniados, nos exercicios de 2012 e 2013; 

- Atualmente, quais os tipos de cirurgias realizadas no Municipio; 

- Qual o ntlmero de pacientes aguardando a realiza<;:ao de cirurgias, em outros 
Municipios. as quais poderiam ser realizadas nona Santa Casa de Misericordia de Santa 
Rosa de Yiterbo, tendo um medico cirurgiao atendendo no Municipio; 

- Com referencia aos exercicios de 2012 e 2013 , qual o numero de cirmgias realizadas, 
em numero percentual, quantos poderiam ser rcalizados neste Municipio, evitando o 
encaminhamento para outros Municipios . 

JUSTIFICATIV A 

Justificamos a presente propositura, tendo em vista que a Santa 
Casa de Misericordia possui urn amplo espac;:o fisico , pessoal competente na presta<;:ao 
de servi<;os. equipamentos materiais necessarios, os quais poderiam ser utilizados para 
realizac;:ao de partos e pequenas cirurgias. necessitando apenas de contrata<;:ao de medico 
cirurgiao e obstetra para proporcionar atendimento medico hospitalar aos municipes 
santa-rosenses, sem precisar encaminha-los para outras cidades, causando transtornos 
para as familias. 

Sugerimos que de imediato seja norneado um Diretor Municipal 
de Sattde, que possa em tempo integral acompanhar esta area complexa e que hoje 
necessita de uma pessoa _.SQI · especiticos na area, para viabilizar o 
andamento e propor~f melhorias no atendimento 1 ·rea da saude em nossa cidade. 
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~Sala das Sess5es, 7 de Junho de 20 -'. 
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UNIOR (Dr. Gonini) 
.·/Vereador 


